

1. Kreisklasse Herren Gruppe 2

SG Marienburger Höhe : MTV Elze II
Freitag, 12.04.2024, 19:30 Uhr

SG Marienburger Höhe baut Siegesserie in 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2 aus

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler der SG Marienburger Höhe am Freitagabend in den Armen: Fuhrmann / Mohr hatten gerade ihr Doppel für sich entschieden und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:7-Endstand (36:27 Sätze) in der 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2 Partie gegen den MTV Elze II gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Gerhard Stache, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Fuhrmann / Mohr die Gastspieler Dörrie / Wedekind in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Ohne große Aussicht auf einen Sieg waren Somusundaram / Pinkepank im Spiel gegen Iffländer / Blumenberg bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor sie das Spiel besser in den Griff bekamen und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Der Start in die Partie hätte für Stache / Lange besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Rösch / Steins noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Es dauerte eine Weile, bis Oliver Fuhrmann seine 2:3-Niederlage gegen Maarten Iffländer hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Den Sieg von Lars Dörrie konnte Thomas Mohr im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Wenig später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Sasithar Somusundaram bekam es nun mit Martin Rösch zu tun und man lieferte sich einen, im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Sasithar Somusundaram am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Nicht ganz mithalten konnte Thomas Pinkepank, beim 1:3 gegen Stefan Blumenberg, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Eher wenig Gegenwehr bekam Gerhard Stache bei seinem Sieg in drei Sätzen von Albert Wedekind. Das war ein souveräner Sieg. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Hans-Joachim Lange das Spiel gegen Burkhard Steins noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Lars Dörrie zunächst nicht gut aus, so gewann Oliver Fuhrmann im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Fuhrmann nun bei 25:7. In toller Verfassung präsentierte sich Thomas Mohr im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Maarten Iffländer. Mit dieser Niederlage liegt Mohr nun bei einer Einzelbilanz von 19:8 seit Beginn der Spielzeit. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Sasithar Somusundaram nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Stefan Blumenberg. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im Entscheidungsdurchgang. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Blumenberg mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Mittlerweile stand es damit 6:6. Nicht einen Satzgewinn überließ Thomas Pinkepank seinem Gegner

Martin Rösch beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Gerhard Stache hatte daraufhin gegen Burkhard Steins bei seinem 3:0 keine Probleme. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Albert Wedekind hatte Hans-Joachim Lange nur im ersten Satz eine Chance. 6:11 (Lange) bzw. 1:1 (Wedekind) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Genügend spielerische Mittel hatten Fuhrmann / Mohr letztlich an der Hand, um sich gegen Iffländer / Blumenberg durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Glücklich fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SG Marienburger Höhe die Saison mit einem Punkteverhältnis von 25:7 bei 12 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des MTV Elze II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 28:4. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SG Marienburger Höhe

Doppel: Fuhrmann / Mohr 2:0, Somusundaram / Pinkepank 1:0, Stache / Lange 1:0

Einzel: O. Fuhrmann 1:1, T. Mohr 0:2, S. Somusundaram 1:1, T. Pinkepank 1:1, G. Stache 2:0, H. Lange 0:2

MTV Elze II

Doppel: Iffländer / Blumenberg 0:2, Dörrie / Wedekind 0:1, Rösch / Steins 0:1

Einzel: L. Dörrie 1:1, M. Iffländer 2:0, S. Blumenberg 2:0, M. Rösch 0:2, B. Steins 1:1, A. Wedekind 1:

1